

Kritiken zum Film „Abenteuer Energieeinsparen 2“:

Die DVD "Abenteuer Energiesparen 2" von Herrn Frank Lischka habe ich mir inzwischen angeschaut. Etwas Verständlicheres zum Thema Heizungseinsparung und Wärmedämmung habe ich noch nicht zu Gesicht bekommen. Die filmische Gestaltung ist super. Die ruhigen und sachlichen Erläuterungen dazu sind hervorragend. Nichts Marktschreierisches, wie vieles in diesem Bereich, sondern "nur" neutrale und verständliche Information und Beratung. Hut ab und Gratulation! Herr Lischka hat sich mit diesem aufwendigen Beitrag ein Denkmal geschaffen. Ich hoffe, der Bund der Energieverbraucher kann Zehntausende dieser hervorragenden DVD unter die Leute bringen und dadurch viele vor Schaden und falschen Versprechungen mancher "Fachleute" bewahren.

Fritz M.

Wir haben kürzlich Ihre DVD "Abenteuer Energieeinsparen 2" studiert. Wir finden sie "klasse" und würden sie gerne zur Unterstützung der Erstberatung einsetzen. Bei unseren bisherigen Beratungen haben wir immer wieder festgestellt, dass den Hausbesitzern / Bauherren die Tragweite ihrer heute getroffenen Entscheidungen nicht bewusst ist. Insbesondere scheuen viele die Kosten und erkennen nicht den langfristigen Vorteil der stark reduzierten Betriebskosten. Wir möchten die Vorteile der energetischen Sanierung / des energiesparenden Bauens "unter die Leute bringen". Dazu ist die Verbreitung Ihrer DVD sehr gut geeignet.

Bund Naturschutz Pfaffenhofen (Ilm)

Ich habe heute die DVD erhalten und sie mir sogleich angesehen. Ich möchte Ihnen meine größte Anerkennung für Ihre Arbeit aussprechen. Sowohl inhaltlich als auch formal ist die DVD hervorragend gemacht. Als Architekt und Energieberater habe ich Jahre gebraucht um mich halbwegs zurecht zu finden. In dieser Kürze und Verständlichkeit hat mir keiner der Dozenten der vielen Seminare, die ich besucht habe, die Materie nahe bringen können. Ich wünsche Ihnen weiterhin viel Erfolg.

Jörg H.

Ich möchte mich hiermit für einen wunderbaren Film und eine raketemäßige Abwicklung der Bestellung bedanken. Die Bestellung war noch nicht ganz durchgemailt, als die DVD wohl schon Ihre Reise in Richtung Norden angetreten hatte. Der Film ist sehr gut aufgebaut. Verständliche Erklärungen für Laien und immer noch ein wenig Neues für eingefleischte Kilowattstundenzähler. Für die unglaubliche Flut an Informationen haben Sie sich mit zwei Stunden Filmzeit noch recht kurz gefasst. Das mag auch daran liegen, dass Sie nie ins "schwafeln" verfallen sind sondern wertungsfrei reine Informationen übermittelt haben. Die Grafiken und Berechnungen sind verständlich aufgebaut und laufen dennoch zackig durch. Ehrliches Kompliment an Sie! Wer die zwei Stunden Filmzeit nicht komplett investieren möchte, kann sich außerdem durch die bedienerfreundliche Menüführung zu Beginn der DVD ganz gezielt (seine für ihn interessanten) Schwerpunkte herauspicken.

Ich wünsche ihnen nun viel Glück bei der Vermarktung des Filmes und jede Menge positives Feedback

Ines P.

Ich habe mir den Film schon 4 x angeschaut und - glauben Sie mir - trotz meiner professionellen Ausbildung habe ich von diesem Film noch viel gelernt. Ich gebe jedem meiner Kunden diesen Film, bevor die Auswertung der Beratung mit ihm besprochen wird. Damit die auch verstehen und begreifen - was ich empfehle - und die ganze Energieberatung auch einen Sinn macht.

Hans B.

Ich möchte mich bei dieser Gelegenheit auch nochmals ganz herzlich für den sehr informativen Film bedanken. Gerade durch seine Breite sind mir viele neue Vorschläge und Lösungsansätze klar geworden. Den Film kann man fast nicht auf einmal ansehen, sondern muss ihn öfter betrachten, da so viele Informationen zusammengetragen sind. Alle wesentlichen Themen sind gut und klar umrissen. Man bekommt einen sehr guten Überblick und das Preis/Leistungsverhältnis ist ausgezeichnet. Ich finde es wunderbar, dass sie mit solch einem Elan diese Arbeit gemacht haben. Durch die Strukturierung in Kapitel kann man sehr gut einzelne Themen nochmals vertiefen ohne dass sie aus dem Zusammenhang gerissen sind.

Clemens S.

Ich habe mir Ihren Film angesehen, er ist wirklich sehr informativ und professionell gemacht, nicht nur für Bauherren, sondern ebenso für Leute aus "der Branche". Die einzelnen Themen werden sehr gut erklärt, lediglich das Thema Aufdachisolierung könnte etwas ausführlicher sein. Besonders gefallen hat mir die Sache mit dem Luftbrunnen - GENIAL !!! Ich denke, es wird noch eine Menge Gelegenheiten geben, Ihren Film einzusetzen.

Walter R.

Wir beglückwünschen Sie zu diesem gelungenen Video. Hier werden geballtes Wissen und Informationen in verständlicher Form aufgezeigt. Selbst der Fachmann kann seinen Horizont damit erweitern.

Hermann G.

Der Film hat uns sehr gut gefallen, eine wirklich gelungene Darstellung des Energie-Einsparpotentials und der Einzelmaßnahmen!

Michael K.